
Ao lado de seu vice, Gabriel Roncon, da primeira dama Flávia Dotto 
e dos presidentes dos 15 partidos da coligação, Kiko realizou o evento 
de arrancada de sua campanha pela reeleição no salão do RPFC.
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Em edição recente de um jornal, o Embaixador do Azer-
baijão fez um esforço para justificar a agressão de seu país – a 
guerra mais feroz por enquanto do século XXI – contra Nagor-
no-Karabakh. A propaganda pouco sofisticada do artigo requer 
alguns esclarecimentos.

As resoluções da ONU foram adotadas há quase 30 anos e 
refletiam a situação existente na época. Os armênios atende-
ram à sua principal exigência: cessar as operações militares e se 
comprometer com a resolução pacífica do conflito. É o Azer-
baijão quem viola as resoluções ao rejeitar as negociações e ini-
ciar guerras. Os mediadores internacionais, EUA, França e Rús-
sia, nunca mencionam as resoluções e não as aceitam como 
parte de sua metodologia para a resolução do conflito. São 
usadas exclusivamente pela propaganda oficial do Azerbaijão.

A resolução da Assembleia Geral de 2008 não tem força 
vinculativa. Foi apoiado apenas pelos países muçulmanos por-
que o Azerbaijão sempre apresentava o conflito como uma 
guerra religiosa entre a Armênia cristã e o Azerbaijão muçul-
mano. Azerbaijão está sustentando esta impressão ao importar 
milhares de terroristas islâmicos para lutar em Nagorno-Kara-
bakh, um fato que foi comprovado em várias ocasiões pelos 
presidentes da França e Rússia, pelos serviços de segurança 
russos e americanos, pelo Departamento de Defesa dos EUA e 
outras fontes confiáveis.

As palavras do primeiro-ministro da Armênia são citadas 
fora do contexto. O que ele disse foi que Artsakh é uma parte 
da antiga pátria armênia, fato histórico inegável encontrado 
em qualquer enciclopédia. O mesmo vale para as palavras do 
Ministro da Defesa, que disse que se o Azerbaijão iniciar uma 
nova guerra, será uma guerra na qual poderá perder novos ter-
ritórios.

Os habitantes de Nagorno-Karabakh não são cidadãos do 
Azerbaijão, eles rejeitaram essa opção em um referendo legíti-
mo em 1991. Durante as últimas três décadas, uma nova gera-
ção emergiu em Nagorno-Karabakh, em um estado democrá-
tico e uma sociedade livre. Dificilmente aceitarão ser cidadãos 
de uma autocracia ditatorial governada por uma família co-
nhecida por sua corrupção e práticas opressoras. É totalmente 
cínico que o Azerbaijão os chame de seus cidadãos enquanto 
bombardeando-os constantemente. Será que os drones sobre 
suas cabeças convencerão os armênios de um futuro melhor 
sob o governo do Azerbaijão?

A história recente do Azerbaijão provou em mais de uma 
ocasião que os armênios não podem ter nenhuma garantia de 
segurança no Azerbaijão. O povo de Nagorno-Karabakh en-
frenta uma ameaça existencial da intenção genocida do Azer-
baijão que quer territórios, mas não o povo que vive neles há 
três milênios.

A Armênia acredita firmemente que o conflito em torno 
de Nagorno-Karabakh não tem solução militar e assim é tam-
bém a posição unânime da comunidade internacional. Quan-
to mais cedo a liderança do Azerbaijão entender isso, mais vi-
das preciosas serão salvas de ambos os lados.

“A história se repe-
te, a primeira vez como 
tragédia, depois como 
farsa”. A histórica frase 
de Karl Marx serve mui-
to bem para ilustrar dois 
fatos que ocorreram na 
política esta semana e 
mostram que o cami-
nho para a modernidade 
vai ser tão longo quanto 
áspero.

Vamos começar pelo, 
assim por dizer, menos 
importantes. Um dos 
candidatos a prefeito de 
São Paulo, Felipe Saba-
rá, do Partido Novo, foi 
sumariamente excluí-
do da corrida eleitoral 
deste ano por decisão 
da Executiva do Parti-
do. Depois de ganhar 
destaque e ser apontado 
candidato a prefeito, a 
legenda recebeu denún-
cias de filiados apontan-
do ele teria seguido a 
atual “moda” e frauda-
do seu currículo com a 
informação de que teria 
se formado Gerente de 
Cidades pela FAAP (Fun-
dação Armando Álvares 
Penteado), notória insti-
tuição de ensino paulis-
tana.

Este caso se asse-
melha muito a casos 
notórios ocorridos no 
Governo Federal, como 
o do ministro da Edu-
cação Carlos Decotelli 
que inventou uma for-
mação na Universidade 
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O novo-velho se encontra 
com o velho-novo

“boa par-
te da 

política 
se susten-

ta por 
meio de 

discursos 
vazios”

de Rosário (Argentina) e 
ainda levantou suspei-
tas sobre sua dissertação 
de mestrado, a ministra 
(e virtual candidata a 
vice-presidente da repú-
blica em 2022) Damares 
Alves que, após se de-
clarar advogada mestre 
em direito da família 
e mestre em educação, 
admitiu que fez apenas 
o estudo bíblico, Ricar-
do Salles, que inventou 
uma titulação em Yale 
e Vélez Rodríguez (que 
se apropriou de livros de 
terceiros).

Já que a história se 
repete, por um lapso no 
espaço-tempo, ninguém 
se dignou a consultar a 
existência de pendên-
cias curriculares. Pelo 
contrário, aguardou-se 
que a iniciativa viesse 
de fora, a tempo de se 
construir vexames épi-

cos e pior: deixar nosso 
país a mercê de picare-
tas. Em tempos hiperco-
nectados, uma pesquisa 
simples antes de fazer os 
anúncios, algo que qual-
quer assessor tem capaci-
dade de fazer, teria resol-
vido a questão.

Mais do que a fal-
sidade ideológica, isso 
mostra que boa parte da 
política se sustenta por 
meio de discursos vazios 
com atores mostrando 
que mais vale parecer 
com quem você acha 
que é do que quem você 
é realmente - o que defi-
nitivamente não é um 
bom caminho.

O uso dos dois exem-
plos não foi aleatório. 
Se o Governo Federal 
mostra que pratica a 
chamada “velha políti-
ca”, o partido Novo (que 
cada vez mais cheira a 
naftalina) não se mostra 
diferente. Felipe Sabará 
caiu atirando, chaman-
do o líder da legenda, 
João Amoedo, de Coro-
nel. Esse mesmo coro-
nelismo se instalou em 
Brasília, promovido pelo 
“capitão” Jair Bolsona-
ro. Qualquer semelhan-
ça não parece ser mera 
coincidência e só prova 
que a piada recorrente 
de que Amoedo é um 
Bolsonaro de pulôver e 
sapatênis cada vez mais 
se confirma.

Uma paz ruim é melhor do que 
uma boa guerra

Artigo Por Arman Akopian
Embaixador da Armênia no Brasil

CNPJ: 33.901.979/0001-28
redacao@maisnoticias.inf.br

comercial@maisnoticias.inf.br
www.jornalmaisnoticias.com.br

Fone: 4828-7570

JORNALISTA RESPONSÁVEL:
Danilo Meira
Mtb: 43.013

EDITOR:
Antonio Carlos Carvalho da Silva

(Gazeta)

TIRAGEM:
5.000 Exemplares

DEPARTAMENTO COMERCIAL: 
Raul Carlos Carvalho

ADMINISTRAÇÃO: 
Elisete Helena Pimenta

DISTRIBUIÇÃO GRATUITA EM 
RIB. PIRES, RIO GRANDE DA 

SERRA E PARQUE ANDREENSE



3 Sexta-Feira, 23 de outubro de 2020Política

Volpi tem intenção de enxugar máquina pública

Kiko Teixeira fez lançamento oficial da campanha

Clovis Volpi intensifica agenda para 
apresentar sua proposta a população

Kiko reúne apoiadores em evento 
de arrancada da campanha

O prefeiturável Clovis Volpi (PL) intensificou sua 
agenda para apresentar à população sua principal ban-
deira de campanha, a diminuição da máquina pública. 
Volpi pretende diminuir o número de Secretarias de 21 
para 12, além de diminuir o número dos cargos comis-
sionados. 

Com reuniões em empresas da cidade, casas de mu-
nícipes e em lançamentos de campanhas dos candida-
tos a vereador de sua chapa, Clovis Volpi explica o im-
pacto financeiro da sua propostas.

“Essa cidade precisa diminuir o rombo pelo excesso 
de funcionários comissionados. Vamos reduzir o núme-
ro de Secretarias de 21 para 12 e economizar R$ 25 mi-
lhões por ano. A redução do custo operacional é que vai 
nos permitir terminar o hospital, equipar e fazer funcio-
nar em dois anos”, explica Volpi nas reuniões.

Com reuniões nos quatro cantos da cidade, Volpi 
diz que a aceitação tem sido excelente por parte da po-
pulação. “A população clama por uma Saúde melhor, e 
uma prefeitura mais dinâmica e humanizada. As pesso-
as entendem e clamam para que essa reforma seja feita 
como primeira ação do nosso governo”, conclui.

“Minha missão é tra-
balhar para as pessoas”, 
foi com esse chamamen-
to que o prefeito Kiko Tei-
xeira (PSDB) convocou 
seus apoiadores a levarem 
sua mensagem às ruas, 
principalmente fazendo 
comparações com as ges-
tões anteriores. Ao lado de 
seu vice, Gabriel Roncon, 
da primeira dama Flávia 
Dotto e dos presidentes 
dos 15 partidos da coliga-
ção, Kiko realizou nesta 
quinta-feira (22) o evento 
de arrancada de sua cam-
panha pela reeleição no 
salão do Ribeirão Pires Fu-
tebol Clube. 

Nas comparações, 
Kiko destacou as duas 
casas de acolhida a mora-
dores em situação de rua 
instaladas na sua gestão 

com o tratamento dado 
por seu adversário a esses 
moradores. “Quem gos-
ta de gente não coloca 
morador de rua numa 
Kombi e leva para o In-
terior”. Também citou o 
tomógrafo emparedado 
enquanto sua gestão ze-
rou a fila de tomografia 
e atacou a venda de áreas 
públicas no governo de 
seu adversário. O vice-
-prefeito Gabriel Roncon 
seguiu no mesmo cami-
nho e fez um desafio aos 
presentes de levarem essas 
comparações ao restante 
da população. 

O evento de arran-
cada, segundo a coorde-
nação da campanha de 
Kiko, reuniu menos de 
900 pessoas, respeitando 
a restrição de ocupar até 

60% da capacidade do sa-
lão. E ainda tomou todos 
os cuidados com medição 

de temperatura e obriga-
toriedade do uso de álcool 
em gel na entrada. 

PRECISA
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Iuquio faz balanço de sua gestão na
Secretaria de Esportes de Ribeirão Pires
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Iuquio é candidato
a vereador pelo PTB

Em entrevista ao Mais 
Notícias, Iuquio Ywasaki 
falou sobre sua atuação 
frente a Secretaria de Es-
portes de Ribeirão Pires. 

Com atuação de des-
taque, citou os desafios 
e as conquistas e como a 
experiência adquirida o 
ajudou na sua candida-
tura a vereador e como 
pode utilizá-la para ajudar 
a construir uma cidade 
melhor.

Mais Notícias: Qual 
motivo da sua candidatu-
ra?

Iuquio: Nas eleições 
de 2016, fiquei como pri-
meiro suplente e acredito 
que, com o trabalho que 
realizei na Secretaria de 
Esportes, além da expe-
riência, sinto que estou 
muito mais preparado 

para representar uma 
grande parcela de eleito-
res que não se sentem re-
presentados. Quero muito 
contribuir para a cidade 
que me deu tudo que te-
nho hoje. 

MN: Conte mais sobre 
sua experiência como Se-
cretário de Esportes 

Iuquio: Foi uma 
experiência muito im-
portante para meu cres-
cimento pessoal e profis-
sional. Sou muito grato ao 
prefeito Kiko, ao vice Ga-
briel e todos que trabalha-
ram comigo em minha 
gestão. Foi muito desafia-
dor encontrar a secretaria 
de Esportes praticamente 
destruída, sequer tinha 
vassoura para realizar a 
limpeza. Faltavam bolas 
para as crianças, ferra-

mentas para a manuten-
ção dos espaços esporti-
vos, acessórios esportivos 
para as aulas, professores 
desmotivados e inúme-
ros problemas. Mas, com 
uma gestão voltada para 
o munícipe, consegui-
mos reverter a situação e 
hoje a secretaria de espor-
tes é uma das mais bem 
avaliadas. Apesar de não 
conseguir fazer tudo que 
gostaria (a pandemia atra-
palhou muito), meu senti-
mento é de dever cumpri-
do, dei o meu melhor.

MN: Há ainda mais 
trabalhos a serem desen-
volvidos no Esporte em 
Ribeirão Pires? 

Iuquio: Sim, infe-
lizmente não consegui 
realizar todos os meus 
projetos, mas atendi a 

grande maioria das ações 
do Plano de Governo. 
Além das dificuldades fi-
nanceiras que herdamos 
em nossa gestão, mais de 
R$250 milhões em dívi-
das, a falta das certidões 
e a pandemia, o que difi-
cultou muito o trabalho, 
o prefeito Kiko priorizou 
a saúde, educação e segu-
rança, que são as priorida-
des da cidade. Mas se eu 
tivesse mais 4 anos, com 
certeza, faria mais inves-
timentos na manutenção 
dos espaços, atividades 
infantis, no ciclismo, atle-
tismo, eventos esportivos 
de todas as modalidades 
e aproveitaria ainda mais 
os grandes avanços da ges-
tão Kiko e Gabriel.

MN: Caso seja eleito 
qual será sua principal 

área de atuação? 
Iuquio: Se eleito, 

além de defender o es-
porte para as crianças, 
jovens e melhor idade, 
como sempre fiz, quero 
muito contribuir para a 
saúde, educação, seguran-
ça, proteção dos animais e 
melhorar a comunicação 
entre o munícipe e o po-
der público, com projetos 
inovadores criados com a 
ajuda de profissionais de 
diversas áreas, não quero 
ser um vereador de um 
bairro só, de uma causa, 
ou de uma parcela de pes-
soas, serei o vereador da 
cidade toda, afinal, tenho 
apoio nos quatro cantos 
da cidade, com a ajuda da 
tecnologia da informa-
ção, todos os bairros terão 
a merecida atenção.

MARCATE
VEREADOR RAFAEL

Rafael Marcate é Engenheiro Civil, 

Engenheiro de Segurança do Trabalho, 

Policial Militar há mais de 15 anos e 

morador de Ribeirão Pires há 36 anos.

Coligação Ribeirão Pires no Caminho Certo - CNPJ: 38.811.526/0001-24 PSDB, PTB, 
PODEMOS, PRTB, PSD, PCdoB, DEM, PV, PDT, PSC, MDB,  CIDADANIA, AVANTE, 
PMB, REPUBLICANOS - Valor da inserção: R$300,00



Pesquisa aponta Marisa das Casas 
Próprias como surpresa nas Eleições
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 Pesquisa foi realizada entre os últimos dias 15 e 17 de outubro

Ela sobrevoou a cidade, lançou produtos para limpar a cidade e tem se tornado 
uma influencer digital de seus objetivos. Todos sabem que ela é Marisa Reinoso.  Mais 
conhecida como Marisa da Casas Próprias, chega em sua primeira disputa superando 
as expectativas. Pesquisa Eleitoral realizada em Ribeirão Pires entre os dias 15 e 17 de 
outubro pela Porte Edição, Consultoria e Marketing, mostra a candidata em 2º Lugar 
nas intenções de voto, empatada tecnicamente com o 1º colocado.  

Mas o que de fato teria Marisa de tão diferente para ultrapassar velhos conhecidos 
da politica? A pesquisa aponta também que Marisa tem muitas virtudes que o novo 
eleitor aprecia demais e que estão fazendo diferença na escolha por novas opções. 
Veja a seguir a opinião do Eleitor de Ribeirão Pires

O resultado tem margem de erro de 5 pontos percentuais, o que mostra claramen-
te o empate técnico entre os 3 prefeituráveis. Quando se fala em qual candidato está 
surpreendendo, Marisa atinge quase 17% dos votos contra 12% de Volpi e apenas 3% 
de Kiko e na sequência empata novamente quando o assunto é reconhecimento com 
os principais candidatos que disputam as eleições este ano.  A mesma pesquisa apre-
senta claramente o desejo de mudanças na administração do Município com dese-
jo de 75,8% que preferem a mudança, o que fortalece muito o resultado favorável e 
consolidação de Marisa como personagem política do Cenário Municipal. Marisa é 
uma empresária consolidada em Ribeirão Pires e disputa sua primeira eleição como 
candidata a Prefeitura ao Lado de Toninho Muraki.

A pesquisa foi realizada pela empresa Celia Conceição Goncalves Aires/Porte Edi-
cao, Publicação e Consultoria em Marketing entre os dias 15 e 17 de outubro, entre-
vistando 403 eleitores com margem de erro de 4,85% e intervalo e confiança de 95%, 
tendo sido registrada sob o número SP-09320/2020 na Justiça Eleitoral.



Candidato a vereador, Leo Costa quer 
Restaurante Popular em Ribeirão Pires
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Banda lancará novas músicas mensalmente

Leo Costa tem propostas ligadas a causas sociais

Banda de Rio Grande 
lança álbum inspirado 
na pandemia

A Banda de Rock auto-
ral “O Anabela” foi forma-
da em 2007, na cidade de 
Rio Grande da Serra, pelos 
irmãos Valter e Fagner Oli-
veira (vocais e guitarras), 
André Nunes (bateria e vo-
cal) e Rafael Lima (Baixo).

Após um hiato de 7 
anos, durante a pandemia 
e isolamento, muitos sen-
timentos vieram à tona, 
inspirando a banda a vol-
tar às atividades, o que re-

sultou em um álbum au-
toral, com letras reflexivas 
inspiradas no período de 
isolamento e gravadas no 
Home Studio da banda.

A primeira música se 
chama “Medo Vazio” e 
foi lançada em todas as 
plataformas de Streaming 
no dia 12 e a banda lança-
rá 1 música por mês até o 
final do ano. Para ouvir a 
música acesse: https://bit.
ly/31xCP6F

Candidato pela pri-
meira vez em Ribeirão 
Pires, Leo Costa (PRTB) 
aposta em uma proposta 
ousada para conquistar 
uma das 17 cadeiras na 
Câmara Municipal: lutar 
pela instalação de um Res-
taurante Popular. 

Os Restaurantes Po-
pulares têm por objetivo 
ampliar a oferta de refei-
ções nutricionalmente 
adequadas, a preços aces-
síveis, à população de 
baixa renda, vulnerabili-
zados socialmente e em 
situação de insegurança 
alimentar e nutricional; 
e também promover a 
alimentação adequada e 
saudável e a valorização 
dos hábitos alimentares 
regionais.

Os Restaurantes Popu-
lares são direcionados a 
municípios com mais de 

100 mil habitantes que 
apresentem elevado nú-
mero de pessoas em situa-
ção de miséria ou pobreza. 
O acesso aos restaurantes 
populares é universal, ou 
seja, qualquer cidadão 
pode ser beneficiário do 
equipamento público. 
Contudo, a prioridade são 
os grupos populacionais 
específicos em situação 
de insegurança alimentar 
e nutricional e/ou vulne-
rabilidade social. “Temos 
que buscar mecanismos 
para discutir essa possi-
bilidade. A população de 
Ribeirão Pires merece e é 
algo que pode ajudar até 
mesmo os habitantes de 
cidades vizinhas. Seria 
uma ótima maneira de 
usar de uma boa forma os 
recursos públicos. O povo 
merece essa atenção”.

Leo Costa lembra ain-

da que, com o iminente 
fim do Auxílio Emergen-
cial, boa parte da popula-
ção irá enfrentar dificul-
dades: “a Prefeitura tem 

que ter olhos para toda 
a população e esse é um 
projeto que irei lutar com 
todas as forças para que se 
torne realidade”.



Rio Grande abre processo seletivo 
para contratação de Agentes Culturais

Número de óbitos por Covid-19 para 
de crescer em Ribeirão Pires
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A Prefeitura de Rio 
Grande da Serra publicou 
nesta quinta-feira (22) 
no Site Oficial (www.rio-
grandedaserra.sp.gov.br) 
o edital nº 01/2020, que 
trata de processo seletivo 
simplificado para a con-
tratação de 2 Agentes Cul-
turais para trabalho rela-
cionado à Lei Aldir Blanc. 
O trabalho é temporário, 
com início previsto para 
1º de novembro e fim em 
31 de dezembro de 2020. 
O valor total da remune-
ração é de R$ 4.500, com 
pagamento em 2 parcelas 
de R$ 2.250.

Os candidatos serão 
avaliados por análise 
curricular e devem ter 
conhecimento e experi-
ência comprovada em 
produção executiva para 

realização de serviços pre-
vistos no § 3º do Plano de 
Ação Municipal relacio-
nado à Lei de Emergência 
Cultura Aldir Blanc nº 
14.017/2020.

Os interessados devem 
se inscrever do dia 23 ao 
dia 27 de outubro de 2020, 
das 9h às 11h e das 13h às 
17h, no Teatro Municipal 
Zulmira Jardim Teixeira, 
localizado na Av. Pedro I, 
439 – Centro – Rio Grande 
da Serra, (de segunda-feira 
a sexta-feira), ou pelo e-
-mail: sec.culturargs@
gmail.com, seguindo as 
orientações contidas no 
edital, que pode ser aces-
sado na íntegra através da 
seguinte página: 

http://www.riogran-
dedaserra.sp.gov.br/lei-
-aldir-blanc/

Ribeirão Pires recebeu 
nesta quinta-feira (22/10) 
3 resultados positivos de 
coronavírus entre mora-
dores, totalizando 1.213 
casos confirmados da 
doença. Outros 30 resul-
tados negativos foram 
recebidos, totalizando 
2.933 casos descartados da 
doença. Há 102 suspeitas 
em análise de laboratório, 
incluindo 5 óbitos. A ci-
dade permanece com 85 
mortes confirmadas por 
coronavírus. 

Do total de casos posi-
tivos, 767 pessoas já se re-
cuperaram - tiveram alta 
hospitalar e/ou cumpri-
ram a quarentena e não 
apresentam mais sinto-
mas.

Até ontem, havia 18 
pacientes internados na 

Vice

Vice

rede municipal da cidade, 
no Hospital de Campa-
nha, 3 em leito de emer-
gência e 15 em leitos de 
enfermaria. A ocupação 
de leitos exclusivos para 
casos COVID-19 na rede 
municipal (Hospital de 
Campanha) é de 44% 
nesta data. Há 8 pacientes 
internados no Hospital 

Ribeirão Pires, rede parti-
cular (unidade se tornou 
referência para sua rede 
no atendimento de casos 
de COVID-19), todos em 
leito de UTI.

A atualização tem 
base nas notificações do 
município e informações 
fornecidas pela Secretaria 
de Saúde do Estado.



Diogo Manera reúne apoiadores para 
lançamento oficial de sua campanha

Coronel Carmo Jr. apresenta propostas 
para educação e segurança pública
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Após confirmar candi-
datura a vereador pelo Par-
tido Liberal, Daniel Gon-
çalves do Carmo Junior, 
Coronel da Reserva da Po-
lícia Militar do Estado de 
São Paulo, já apresenta pro-
postas para as áreas de edu-
cação e segurança pública. 

Na educação, como ve-
reador, Carmo Junior pre-
tende pleitear a instalação 
de um Colégio da Polícia 
Militar juntamente com 
um Ambulatório da Cruz 
Azul a fim de proporcionar 
mais uma opção de ensino 

de qualidade para os filhos 
dos agentes de segurança 
pública (Policiais Militares, 
Policias Civis e Guardas 
Municipais) e para toda a 
comunidade ribeirãopi-
rense. 

Já na segurança públi-
ca, o projeto “Detecta” fi-
caria a cargo da Secretaria 
de Segurança Pública do 
Estado e é um sistema inte-
grador de informações que 
realiza, com celeridade, a 
correlação dessas informa-
ções para auxiliar a toma-
da de decisões das polícias 

militar, civil e científica. 
Esse sistema visa monito-
rar as vias públicas no in-
tuito de rastrear veículos 
produtos de roubo e furto. 
Ambos projetos podem 
ser viabilizados com apoio 
essencial do Poder Execu-
tivo, sendo que com a elei-
ção de Clóvis Volpi como 
prefeito em muito facilita-
ria o desenvolvimento dos 
projetos.

Para acompanhar mais 
sobre as propostas curta a 
página facebook.com/co-
ronel.danielcarmojunior.5

Diogo Manera reuniu cerca de 300 apoiadores

O Coronel Carmo Jr.

No último dia 18, 
aconteceu o lançamento 
da campanha do candi-
dato ao Legislativo Diogo 
Manera no espaço É o Cas-
co, reunindo cerca de 300 
lideranças que apoiam 
seu projeto político. Ao 
lado dessas lideranças po-
líticas dos quatro cantos 
da cidade e personalida-
des da região, o evento 
foi marcado pela anima-
ção da bateria do Aliados. 
Todos os cuidados foram 
tomados para que a festa 
acontecesse sem riscos à 
saúde. Diogo discursou 
para os presentes numa 
energia contagiante, apre-
sentando seus projetos, 
intensificando sua fala no 
quesito da renovação da 
Câmara Municipal.

“Nossos projetos fo-
ram pautados ouvindo a 
população, cerca de 612 
pessoas, através do nosso 
canal de comunicação. 
Tenho certeza que jun-
tos podemos fazer muito 
mais, quero ser o para-
-choque da população na 
Câmara Municipal e re-
novar de verdade. Chega 
da velha política, chega 
dos mesmos”, afirma Ma-
nera.

Emocionado, o can-

didato também falou da 
importância da família. “ 
Tenho uma família que 
me apoia em tudo, que 
me dá forças pra continu-
ar”, finaliza.

O Prefeito Kiko Tei-
xeira, presente no evento, 
ressaltou o trabalho de 
Manera da Gestão da Se-
cretaria, na época, de In-
fraestrutura.

“O Diogo soube fazer a 
lição de casa, reformando 
pontos turísticos, revita-
lizando praças e, sobretu-
do, cuidando da cidade 
com o programa A vez 
dos bairros. Mostrou que 
é possível fazer quando se 
tem coragem e determi-
nação. Ele está preparado 

para ocupar uma cadeira 
na Câmara de Vereado-
res”, garante Kiko.

O Vice-Prefeito, Ga-
briel Roncon, entoou sua 
fala com muita alegria e 
contagiou a todos, ressal-
tando as qualidades do 
candidato que considera 
um amigo e lisonjeado 
em ver o volume da cam-
panha de seu ex-assessor 
parlamentar.

“O Diogo é determina-
do e tem muita garra. Me 
lembro na campanha de 
2012 o quanto trabalha-
mos e deu certo. Tenho 
certeza que com esse gru-
po de amigos ao seu lado 
e com essa história bonita 
que construiu junto ao 

nosso governo, o objetivo 
de seu grupo será alcan-
çado e você representara 
a população com muita 
competência”, finaliza.

Afonso Menezes, mo-
rador do Recanto Suísso, 
ficou muito feliz com o 
entusiasmo de renovação 
que o Diogo quer fazer. 
“Fico feliz em ver um jo-
vem comprometido com 
seu povo e engajado em 
representar a população. 
Ele tem meu apoio e da 
minha família, porque 
acredito que ele é o cara 
certo”.

Além das redes sociais, 
as propostas de Diogo Ma-
nera estão no site www.
diogomanera.com.br
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Dia do Servidor Público será 
transferido para o dia 30

Trecho Sul do Rodoanel passará por intervenção amanhã 

As prefeituras das sete 
cidades do Grande ABC 
deliberaram nesta quinta-
-feira (22/10) que a última 
sexta-feira de outubro, dia 
30, será considerada feria-
do para o funcionalismo 
público.

A medida foi decidida 
em assembleia ordinária 
do Consórcio Intermuni-
cipal Grande ABC, consi-
derando que neste ano o 
feriado do Dia do Servidor 
Público, comemorado em 
28 de outubro, ocorre em 

uma quarta-feira.
Cada município con-

sorciado publicará decre-
to próprio sobre a ques-
tão. Com a decisão, não 
ocorrerá prejuízo para a 
administração pública, 
pois haverá expediente 
normal na quarta-feira.

Com relação ao retor-
no às aulas, as sete cidades 
do Grande ABC mantêm 
a interrupção de todas as 
atividades presenciais, de 
todas as modalidades. A 
maioria dos municípios 

No próximo dia 24 (sába-
do) o trecho Sul do Rodoanel 
Mario Covas passará por uma 
intervenção pontual. A ação 
ocorrerá a partir das 22h00 
e será necessária para a im-
plantação de um pórtico no 
km 74,800, pista externa, na 
região de São Bernardo do 
Campo. 

Haverá o bloqueio total 
da via nesse ponto para iça-

mento da treliça de fixação. 
No momento da inter-

venção todos os veículos que 
estiverem na via serão repre-
sados em comboio a partir do 
km 30 da pista externa. Nessa 
data não haverá programa-
ção de carga excedente com 
sentido à Mauá. 

Toda a ação contará com 
o total apoio de oficiais da Po-
licia Militar Rodoviária.

Feriado é celebrado oficialmente em 28 de outubro

Instalação de pórtico causará interdição

está realizando um segun-
do inquérito epidemioló-
gico, que deve ficar pron-
to em novembro. Uma 

nova avaliação sobre o 
retorno às atividades pre-
senciais será feita após a 
conclusão dos estudos.



Para a direto-
ria Corintiana 
que resgatou 
Fabio Santos 
um experien-

te lateral-esquerdo e ídolo 
da torcida.

A política é arte de nos servimos dos homens, dando-lhes a crer que os 
servimos

Para a direto-
ria Santista 
que tentou 
resgatar Robi-
nho e enfren-

tou repudio de torcedores 
e patrocinadores.

“O público que me assiste é que vai determinar 
se eu devo parar”

Serginho Groisman, falando sobre os 
20 anos do programa “Altas Horas” e sua 
aposentadoria.

“Quando a gente tem filho, deixa de se cuidar, 
eu queria cuidar da Sasha”. 

Xuxa Meneghel confirmando que dei-
xou até de fazer as unhas na ocasião da 
maternidade.
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMaisAnimais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti

Possibilidade de Chuva: 90% Possibilidade de Chuva: 0%

Possibilidade de Chuva: 90% Possibilidade de Chuva: 90%

Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira

28 26

25 27

15 17

16 17
Dados fornecidos pelo Climatempo

Água Parada
No fim de uma aula so-

bre o combate à dengue, um 
garoto perguntou:

– Professor, você não dis-
se que nosso corpo é compos-
to por quase 70% de água?

– Isso mesmo – respondi.
– Estou achando que meu 

sofá é foco de dengue…
Diante da expressão intri-

gada do mestre, ele explicou:

– É porque meu pai não 
sai de lá!

Simples Assim
Duas amigas jantavam e 

uma delas perguntou ao gar-
çom: 

– A costelinha, como é?
E ele respondeu:
– É um pedacinho de car-

ne, um pedacinho de osso, 
outro de carne, outro de 
osso…

Feirantes e clientes estão muito safisfeitos com a 
Unidade Sanitária Móvel que a Prefeitura colocou a dis-
posição  de todos. Ar refrigerado, papel higiênico, sabo-
nete, toalhas e álcool gel são parte do pacote, além de 
dependência exclusiva para pessoas com dificuldade de 
locomocação com acesso via elevador. A higiene é ga-
rantida por um funcionário destacado só para o serviço.

Louis Dumur
Escritor, poeta e jornalista Suíço do século 19

Conforto na feira

O Cat Day, dia reser-
vado exclusivamente 
para atendimento à ga-
tos no pet shop, já é tra-
dição no Banho&Tosa 
Vila Aurora e tem data 
marcada para dia 28 de 
Novembro das 8h às 18h, 
sendo necessário agen-
damento pelo Whatsa-
pp (11) 95311-4545 (ht-
tps://wa.me/message/
Q37ILIQA4BTWA1) para 
garantir horários espa-
çados entre os animais 
reduzindo o stress da 
ida ao petshop. O even-
to foi pensado devido a 
necessidade de manejo 
diferenciado para os feli-
nos, que são animais ter-
ritorialistas e geralmente 
saem pouco de suas casas 
para procedimentos ou 
passeios monitorados, 
desta forma o ambien-
te sem presença de cães 
se torna extremamente 
necessário para o bem 
estar dos bichanos no 
petshop. Para os ani-
mais que não estão ha-
bituados com banhos, 
é oferecido o BANHO À 
SECO, que consiste em 
uma escovação e remo-
ção de pelos mortos que 
contribui para a higiene 
dos gatos. Para os já habi-
tuados à ida ao petshop, 
os valores dos banhos 
estarão com 20% de des-

conto e todos os clientes 
receberão Sachê de brin-
de além de concorrerem 
a 1 serviço grátis para 
Gatos no dia do evento. 
Para participar do sor-
teio, basta compartilhar 
a publicação oficial pelo 
facebook.com/betvila-
aurora e instagram.com/
banhoetosavilaaurora e 
agendar seu horário.

O serviço de corte-
sia será sorteado no dia 
27 de novembro às 20h 
pelo Instagram. No even-
to serão feitas fotos de 
fim de ano com cenário 
temático de recordação, 
e estas serão transforma-
das em brindes para os 
tutores. O Cat Day é um 
evento realizado pelo 
Banho&Tosa Vila Auro-
ra seguindo conceitos de 
manejo amigável, livre 
de stress e desconforto, 
respeitando a individu-
alidade comportamen-
tal e particularidades de 
cada espécie e indivíduo 
garantindo assim o bem 
estar dos animais. Para 
saber mais e conhecer 
este projeto, siga pelas re-
des sociais e acompanhe 
nos destaques e stories 
informações além de ti-
rar dúvidas gerais sobre 
manejo de gatos com 
quem entende do assun-
to!

Cat Day do Banho e Tosa Vila
Aurora terá sorteios e brindes

Por Lia Silva, estudante de veterinária
e proprietária do Banho e Tosa Vila Aurora



Restaurante do Kolinha, exemplo 
de segurança contra o COVID-19

O tradicional Restaurante do Kolinha de volta ao atendimento presencial, vem seguindo rigorosamente as nor-
mas de segurança estabelecidas pela Secretaria de Saúde de São Paulo. Por atender no sistema self-service os proprietá-
rios estabeleceram uma rotina de procedimentos que nem sempre são bem aceitos pelos clientes, tais como obrigato-
riedade da máscara, uso do álcool gel, aferição da temperatura e uso de luvas descartáveis para a utilização dos talheres 
no momento de se servirem. Todo este cuidado visa preservar a saúde do clientes, funcionários e evitar multas por 
descumprimento dos protocolos estabelecidos.

Nossa reportagem acompanhou o passo a passo desses cuidados através de uma sequência de fotos que publica-
mos abaixo. Como todos sabemos a pandemia está sob relativo controle em nossa região e atitudes cuidadosas de 
todos irão contribuir para a minimização da praga até o advento de uma vacina.

O Restaurante do Kolinha funciona de 2ª a sábado das 11:00 as 14:00 horas, no sistema self-service variado e feijoada 
as quartas e sábados. Faça seu pedido pelo 4827-5222, 4828-5406 e 96191-8965.

Higienização na entrada com álcool gel Aferição da temperatura para todos os clientes

... poderem se servir com segurançaLuvas descartáveis para todos os clientes...
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